

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 10. Juli 2010

CODE: 100493/egu

Breitenbach: Hoher Sachschaden wegen Insekt im Auto

Weil ein Automobilist am Freitag, 09.07. in Breitenbach den Angriff einer Wespe abwehren wollte, kam sein Auto von der Strasse ab und kollidierte mit mehreren Ausstellungsfahrzeugen einer Autofirma. Der Sachschaden dürfte gegen 60'000 Franken betragen.

Auf der Brislachstrasse in Breitenbach war am Freitag um 18.40 Uhr ein Automobilist Richtung Brislach unterwegs. Wegen der herrschenden Hitze hatte er die Seitenfenster geöffnet. Durch eines dieser Fenster schwirrte dann eine Wespe ins Innere des Fahrzeugs und liess sich auf dem Kopf des Lenkers nieder, worauf dieser reflexartig das Insekt mit einer Hand wegwischte. Bei der Abwehraktion wurde der Fahrer offenbar so abgelenkt, dass sein Fahrzeug ausser Kontrolle geriet. In der Folge überquerte dieses die Strasse nach links, geriet dann auf den Ausstellplatz einer Autofirma und kollidierte schliesslich mit drei Ausstellungsfahrzeugen. Personen wurden beim Unfall nicht verletzt. An den insgesamt vier beteiligten Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von rund 60'000 Franken.